

DAS BORDMAGAZIN VON AUSTRIAN AIRLINES

# skylines

YOUR PERSONAL COPY



## Lately in **Los Angeles**

16  
minutes  
non-stop

single  
€12,-

return  
€21,-



## Puristisches Design aus Österreich

### Purist Design from Austria

Die Marke Steininger steht für minimalistisch funktionales Design sowie für modern anspruchsvolle Architektur- und Interior-Konzepte. *The Steininger brand stands for minimalist, functional kitchen design, and modern, sophisticated interior concepts.*



**Martin Steininger**  
Steininger

Die Handschrift von Martin Steininger erklärt sich in wenigen Worten: klar, schlicht und puristisch. Bekannt ist die internationale Marke Steininger für ihre Architektur- und Interior-Konzepte sowie für die Konzeptionierung und Fertigung einzigartiger Küchen. Steininger verbindet internationale Designorientierung mit österreichischer Handwerkskunst. Minimalismus außen, volle Funktion innen. Materialien wie edle Hölzer, feinsten Naturstein, Aluminium oder urbaner Beton – Ursprünglichkeit auf der einen Seite, präzise Funktionalität und langlebige Details auf der anderen.

Bekannt wurde Martin Steininger durch seine Betonküchen. Er übernahm die 1933 gegründete Manufaktur im kleinen oberösterreichischen Ort St. Martin von seinem Großvater und lenkte das Unternehmen in eine neue Richtung und mit dieser zum Welterfolg. Maßgeschneiderte Individuallösungen und edelste Materialien machen die Steininger Küchen zu Meisterwerken.

Inzwischen hat sich Steininger zum international geschätzten Komplettausstatter für Architektur und Interior-Konzepte entwickelt. Bei den Wohnkonzepten von Steininger wird nichts dem Zufall überlassen. Möbel aus der eigenen Manufaktur werden mit High-End-Marken kombiniert. Dadurch entstehen einzig-artige Konzepte von puristischer Modernität, luxuriöser Schlichtheit und Funktionalität. Die visionären Architekturkonzepte aus dem Haus Steininger sind bis ins kleinste Detail auf die Vorstellungen der Kunden abgestimmt und garantieren höchstmögliche Qualität in allen Projektstadien. Von der Planung und Beratung bis zur Lieferung und Montage sorgt Steininger für einen reibungslosen Ablauf.

Im April präsentiert Steininger sein neues Küchenmodell „Fold“, bei dem Stahl in einer speziellen Falttechnik zu einem Küchenobjekt geformt wird. In die Arbeitsfläche der Küche wird ein völlig neues und smartes Touchscreen Tool integriert, das mit einer von Steininger personalisierten Software ausgestattet ist. Es wird dann all jene Lifestylefunktionen bieten, die den Alltag erleichtern. ●

*Martin Steininger's handwriting as a designer can be explained in just a few words: clear, unpretentious and purist. His international brand Steininger Designers is renowned for its architectural and interior design concepts, as well as for conceiving and producing unique kitchens. Steininger combines international design orientation with Austrian craftsmanship for minimalism outside and total functionality inside, using materials like exquisite woods, the finest natural stone, aluminium and urbane concrete – blending the elementally raw with precise functionality and long-lasting details.*

*Concrete kitchens were Martin Steininger's original claim to fame. He took over the family firm (est. 1933) in the small Upper Austrian town of St. Martin from his grandfather, guiding it in a new direction and eventually rising to worldwide success. Individually tailored solutions and the finest materials make Steininger kitchens masterpieces.*

*Today, Steininger Designers has evolved into an internationally esteemed all-round supplier for architecture and interior concepts. And in Steininger's own home living concepts, nothing is left to chance. Combining furniture from the company's own manufactory with high-end brands results in unique concepts of purist modernity, luxurious simplicity and functionality. Steininger's visionary architectural concepts are harmonised with customers' ideas right down to the tiniest detail, guaranteeing superlative quality at all stages of a project. And from consultation and planning to delivery and assembly, Steininger ensures that the creative process is friction-free from start to finish. This April will see Steininger present his new kitchen "Fold", for which steel is moulded into a kitchen-object using a special folding technique. This object's work surface will feature an entirely new smart touchscreen tool equipped with personalised software from Steininger, which is set to offer all of those convenient functions that so greatly ease one's everyday life. ●*

**Info**  
Steininger  
> steininger-  
designers.at